

La División de Servicios para Sordos y Personas con Discapacidades Auditivas de Carolina del Norte presenta una serie de videos que indican varios escenarios sobre cómo se usa una mascarilla transparente. Este video muestra cuando hay una persona sordo-ciega que usa ASL táctil con un proveedor de servicios de apoyo para sordos (SSP) en un centro de recepción de manejo de emergencias.

[Start transcript

Descripción visual: Una mujer sordo-ciega que lleva una mascarilla de tela siendo guiada por una mujer sorda SSP con una mascarilla transparente que se acerca a un edificio con un letrero que dice "Centro de recepción de emergencia".

Seña SSP en TASL: Hay una acera, debe subir.

Descripción visual Fade out/in: El SSP guía a la mujer sordo-ciega hasta un escritorio con una pantalla de partición transparente clara. La mujer sordo-ciega lleva una bolsa y jalando un equipaje con ruedas. Hay una trabajadora de admisión sentada en el escritorio con una mascarilla de tela. El SSP continúa dando a la mujer sordo-ciega la información visual en TASL.

Seña SSP en TASL: Hay una pantalla clara entre usted y la mujer parada en el escritorio, ella usa una mascarilla de tela negra y lo mira. También hay un desinfectante de manos a la izquierda. La mujer está lista para usted ahora.

Descripción visual: La mujer sordo-ciega saca su tarjeta de identificación y se la presenta al trabajador de admisión.

Trabajador de admisión hablando: Sí, veo que viene de la zona de inundación que ha sido evacuada, ¿cuántas personas en su hogar?

Seña SSP en TASL: No puedo entenderla, porque tiene una mascarilla que cubre sus labios.

Descripción visual: La mujer sordo-ciega abre su bolso y saca un sobre, haciendo un gesto para que la recepcionista saque la bolsa Ziploc adentro del bolso. La trabajadora de admisión se niega, con gesto de la cabeza. SSP dio una señal negativa de que se negaba a tomarlo. La mujer sordo-ciega vuelve busca en su bolso de mano y saca un cuaderno y un marcador negro, para escribir y luego se lo muestra al trabajador de admisión. Zoom presenta la nota que dice "Soy sordo-ciega y ella es mi proveedora de servicios de soporte. No podemos entenderte con la mascarilla. Por favor, use esta mascarilla transparente". La trabajadora de admisión lee la nota, asiente con la cabeza y saca una de las bolsas Ziploc del sobre. Abre la bolsa Ziploc y saca la tarjeta bifold, leyéndola, luego asiente con la cabeza y levanta un dedo índice para indicar un momento.

Seña SSP en TASL: Tomó uno y ahora está leyendo la tarjeta. Ella dijo que esperara un minuto.

Descripción visual: El trabajador de admisión toma la bolsa con la mascarilla transparente y sale de la pantalla para ponérsela.

Seña SSP en TASL: Se quitó la mascarilla y se está poniendo la mascarilla transparente. Ella está arreglándose la mascarilla. Ella está de vuelta al escritorio. Ella está escribiendo en un cuaderno.

Descripción visual: El trabajador de admisión regresa con la mascarilla transparente. Escribe en el cuaderno y lo muestra a través de la pantalla transparente.

Seña SSP en TASL: ¿Quiere saber cuántas personas viven en su hogar?

Descripción visual: La mujer sordo-ciega levanta cuatro dedos. El trabajador de admisión asiente, escribe en su computadora.

\Fade Out/In black screen with State of NC seal with NC Department of Health and Human Services and Division of Services for the Deaf and Hard of Hearing (El estado de Carolina del Norte) con el sello State of NC con el Departamento de Salud y Servicios Humanos de NC y la División de Servicios para Sordos y Personas con Discapacidades Auditivas escrito abajo. El título en la parte superior dice: "Creado por la División de Servicios para Sordos y Personas con Discapacidades Auditivas de Carolina del Norte".

Fin de la transcripción]